

# Süßes oder Saures bei den Bogenschützen

Eine kurzweilige Einlage gab es zu Halloween von Schießleiter Björn Karl beim letzten Training der Bogenschützen vor den Herbstferien. Bei 3 Scheiben durfte man auf Kürbismotive, Geister, Spinnennetze und weitere Motive schießen.



Wer eine 10 getroffen hat, durfte in die Schüssel mit Süßem und Saurem greifen. Mitglieder, welche über 18 Jahre alt sind, durften sich auch einen kleinen Geisterlikör mit nach Hause nehmen.



Einige haben sich so über das kleine Event gefreut, dass Sie sich sogar verkleidet haben. Es ist schon ein seltener Anblick, wenn man ein Skelett mit einem Recurvebogen schießen sieht.



Das Angebot wurde wie immer gerne von den Schützen angenommen. Es sorgt in der Abteilung immer wieder für eine gewisse Abwechslung beim Training.

Als nächstes steht das bereits langjährige Nikolausschießen am 10. Dezember in der Jahnhalle an, bei welchem auch Spaß und Spiel beim Bogenschießen auf dem Programm stehen.

Gez: Björn Karl, Schießleiter / Beisitzer Bogen